

UNE BOUFFÉE DE CETTE DROGUE PEUT PROVOQUER...



Sensibilisation sur l'usage du PTC (Pète Ton Crâne) ou Buddha Blues.

Une drogue de synthèse dont l'usage se répand auprès des jeunes.

Du cannabis de synthèse aux puissants effets qui est depuis quelques années la drogue la plus consommée des adolescentes et adolescents (principalement collégiens et lycéens). Ce cannabinoïde de synthèse se présente le plus souvent sous la forme d'un liquide incolore et inodore, et il s'inhale via une cigarette électronique. Les effets de cette drogue représentent un véritable danger pour la santé.

Certains adolescents ayant consommé du PTC ont développé de graves effets secondaires : paralysie, hallucinations, tachycardie, fortes migraines, crises de paranoïa ou encore détresse respiratoire.

Classé sur la liste des stupéfiants, il est difficilement détectable, très peu cher et facile à acheter sur Internet.